
 

 

 

令和６年 

第５回福岡県教育委員会会議（臨時会）会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 時   令和６年２月２９日（木） 

開会 １６時３０分   閉会 １７時１５分 

 

場 所   福岡県庁４階 教育委員会会議室 
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【議事等】 

１ 報告 

（１）学校給食における窒息事故について 

 

２ 議事 

第１０号議案 市町村立学校長の人事について 

 

３ 協議 

（１）県立学校長の人事について 

（２）事務局等職員の人事について 

  

【内 容】 

１ 出席者 

  教育長：吉田法稔 

委 員：前田惠理、木下比奈子、久保竜二、松浦賢長 

 

２ 欠席者 

  堤康博 

 

３ 出席職員 

  副教育長 上田哲子、教育監 山本博康、教育振興部長 田中直喜、総務企画課長 富

松文夫、教職員課長 日髙吉三郎、体育スポーツ健康課長 中野一成 外 

 

４ 傍聴者等数 

 ８名 

 

５ 議事録 

【前田委員】 

本日は堤委員が欠席しておりますが、定足数に達しておりますのでただ今から第５

回教育委員会会議臨時会を開催いたします。なお、県議会から出席要請があり、教育長

が出席しておりますので、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第２項

に基づき、職務代理者である私が教育委員会会議を主宰します。 

本日は報道機関の方から、会議の撮影の申し出がありましたので、会議の冒頭部分に

ついて、３分程度、撮影を許可いたします。 

各委員は、会議に入ります前に、配付資料にお目通しをお願いします。 
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＜３分経過後＞ 

【前田委員】 

３分が経過いたしました。この後、会議の傍聴をされない方につきましては、御退室

をお願いいたします。 

傍聴人に申し上げます。受付で配付されました傍聴人の留意事項を遵守し、会議進行

の妨げにならないよう御協力をお願いします。 

   本日の案件につきましては、お手許に配布している資料のとおりです。審議に入りま

す前に、非公開発議の有無を確認します。本日の案件の中で、非公開で審議することが

適当なものはないでしょうか。 

 

＜松浦委員が挙手＞ 

 

【松浦委員】 

   はい。第１０号議案、協議（１）及び協議（２）は人事に関する案件ですので非公開

とする発議をいたします。 

 

【前田委員】 

ただいま、松浦委員から非公開の発議がありましたので採決をとりたいと思います。

非公開とすることに賛成の方は挙手願います。 

 

＜ 全 員 が 挙 手 ＞ 

 

【前田委員】 

全員賛成でございますので第１０号議案、協議（１）及び協議（２）につきましては

「非公開」とします。この他非公開で審議することが適当なものはないでしょうか。 

 

＜ な し ＞ 

 

【前田委員】 

   ないようですので、以上で、非公開発議の確認を終わります。 

本日の会議は、公開にて報告（１）を審議したのち、非公開にて第１０号議案、協議

（１）及び協議（２）を審議することといたします。 

それでは、報告（１）学校給食における窒息事故について を中野体育スポーツ健康

課長、お願いします。 
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○報告（１） 学校給食における窒息事故について 

  【中野体育スポーツ健康課長】 

   それでは、学校給食における窒息事故について説明いたします。 

 

＜中野体育スポーツ健康課長が資料に沿って説明＞ 

 

【中野体育スポーツ健康課長】 

   説明は以上でございます。御審議の程、よろしくお願いいたします。 

 

【前田委員】 

 説明は終わりました。本案件について御意見や御質問がありましたらお願いいたし

ます。 

 

【松浦委員】 

 今報告を伺いましたが、尊い命がこのような事故で失われたことは大変残念なこと

です。また、亡くなった児童のご家族の驚きや悲しみは如何ばかりかと拝察します。 

ご家族をはじめとして関係者の皆様には心からお悔やみを申し上げます。今後こうい

った事故が起こらないよう、給食の時間の適切な指導と安全確保の徹底をお願い致し

ます。 

 

  【中野体育スポーツ健康課長】 

   今回発生した事故に関しまして、本日報告した内容は概要版であり、事故が発生した

状況や原因等詳細につきましては、現段階ではまだわかっていない状況でございます。  

  今後、今回の事故の詳しい内容を確認した後に、必要に応じて必要な指導や通知を行

っていきたいと思います。 

 

【前田委員】 

   ありがとうございました。それでは、本案件について終了いたします。 

 

＜以降非公開審議となった＞ 

 

○第１０号議案 市町村立学校長の人事について 

市町村立学校長の人事について、審議の結果、原案どおり可決した。 

 

○協議（１） 県立学校長の人事について 

県立学校長の人事について、協議を行った。 
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＜吉田教育長入室＞ 

 

○協議（２） 事務局等職員の人事について 

事務局等職員の人事について、協議を行った。 

 

 （１７：１５） 

 


